

El PP andaluz dice que las subastas rompen la equidad

La portavoz de Sanidad del PP en Andalucía, Ana Corredera, ha explicado en el Parlamento regional que las "subastas de fármacos" en las que trabaja la Consejería de Salud "ponen en jaque" la igualdad en el acceso de los medicamentos.

DIARIO MEDICO. Redacción - Viernes, 25 de Febrero de 2011 - Actualizado a las 00:00h.

Corredera ha reprochado a la consejería que no dé a conocer "ni las grandes líneas de la propuesta" y ha dudado sobre la legalidad del proyecto, igual "que lo ha hecho el ministerio al entender que infringe la materia reguladora de fijación de los precios de los medicamentos".

La portavoz popular ha advertido de que el proyecto infringe la regulación de los descuentos "para garantizar la independencia de los intereses comerciales". A su entender, "sólo se admiten descuentos por pronto pago y volumen de compras que sean del 5 por ciento y partan de las distribuidoras a las oficinas de farmacia, no para que se beneficie la administración". Las subastas, al menos "en lo que ha trascendido de ellas, atentan contra la libre dispensación de medicamentos por los profesionales".

Respeto al trabajo

En el turno de réplica, la consejera María Jesús Montero se ha dirigido a Corredera para decirle que "entenderá que cuando hay una conversación en curso uno no radie la estrategia de negociación".

Montero, ha acusado además al PP de "querer boicotear la negociación", ha asegurado que Salud "nunca aprobaría algo que sepa que contraviene la ley" estatal y ha declarado, que no modificarán los precios que fija el ministerio, aunque en el capítulo de los descuentos ha dicho que se aplican "en el marco legal, como en las licitaciones en el ámbito hospitalario".